

L'évacuation des civils de la ville syrienne de Homs commence



Damas, (RHC).- L'évacuation des civils des quartiers assiégés dans la ville syrienne de Homs a commencé aujourd'hui suite à un accord entre le gouvernement et les opposants.

La télévision syrienne a expliqué que comme prévu l'évacuation des citoyens de Homs est réalisée en collaboration avec l'ONU, qui a envoyé une équipe spéciale sur le terrain pour faciliter cette opération.

Des sources de l'ONU ont assuré que l'aide humanitaire est prête pour être distribuée dans cette zone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13858-levacuation-des-civils-de-la-ville-syrienne-de-homs-commence>



Radio Habana Cuba